

China advierte a EEUU de consecuencias por exagerar tema globo

Image not found or type unknown



Ministerio de Relaciones Exteriores de China.

Beijing, 19 feb (RHC) China advirtió a Estados Unidos que no quedará cruzada de brazos ante la insistencia de exagerar y tomar ventaja de la entrada accidental del globo científico a sus cielos, confirmó este domingo el Ministerio de Relaciones Exteriores.

La Cancillería dijo en un comunicado que esa postura la planteó Wang Yi, director de Asuntos Exteriores del Comité Central del Partido Comunista, durante su encuentro hace unas horas con el secretario norteamericano de Estado, Antony Blinken, en el contexto de la 59 Conferencia de Seguridad de Munich, Alemania.

Según la nota, el diplomático llamó a Washington a no aprovecharse de la situación para promover una escalada de las tensiones, por que entonces deberá asumir las consecuencias de la reacción de Beijing.

Wang ratificó la postura sobre la naturaleza accidental del suceso y criticó el abuso de la fuerza por parte de los estadounidenses, quienes derribaron el aerostático chino a principios de este mes por considerarlo parte de un supuesto programa de espionaje.

Indicó que Estados Unidos no tiene moral para desacreditar a China porque sus globos recorrieron múltiples veces el espacio aéreo de la nación oriental.

Entre otros planteamientos, Wang urgió a la Casa Blanca a mostrar sinceridad y resolver los daños a las relaciones bilaterales por este incidente, derivado en un nuevo foco de tensión entre las dos principales potencias del mundo.

Aparte de ese asunto, Wang analizó con Blinken el conflicto de Rusia y Ucrania, ratificó el llamado a reanudar las negociaciones de paz y subrayó que Beijing nunca aceptará imposiciones de Washington sobre cómo manejar los nexos con Moscú.

Igualmente, recalcó la oposición a cualquier apoyo a la independencia de Taiwán e insistió en tener mesura en el tema para garantizar la estabilidad regional.

El alto diplomático encabezó la delegación china a la Conferencia de Seguridad de Munich, conversó con dignatarios de varias naciones asistentes e intervino en una sesión dedicada al rol del gigante asiático en el mundo actual. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314204-china-advierte-a-eeuu-de-consecuencias-por-exagerar-tema-globo>



Radio Habana Cuba